



Escuelas de Fe y Alegría recibirán Colecciones de La Gran Enciclopedia Espasa

La donación de la obra de consulta es posible gracias al convenio entre Banesco Banco Universal y El Nacional, la casa editora de la enciclopedia. Las enciclopedias se irán distribuyendo progresivamente en lo que resta de año.

Caracas. Representantes de Fe y Alegría, Banesco Banco Universal y C.A. Editora El Nacional firmaron un convenio que prevé la donación de 200 colecciones de la Gran Enciclopedia Universal de Espasa-Calpe a las bibliotecas de la organización educativa. El documento fue rubricado por el padre Manuel Aristorena, director general de Fe y Alegría; Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, y Miguel Henrique Otero, presidente-editor de El Nacional.

Gracias al convenio, 200 escuelas de Fe y Alegría en todo el territorio nacional dispondrán de una colección completa de la Gran Enciclopedia Espasa. Aristorena manifestó “es importante contar siempre con aliados que nos permitan cumplir las metas y los sueños que nos planteamos. Quiero expresar nuestras gracias por esta iniciativa”. Por su parte, Escotet consideró que “de la mano de Fe y Alegría hemos tenido satisfacciones muy grandes pues hemos llegado a los más necesitados y con calidad. Por eso nos ha parecido importante que cada escuela de Fe y Alegría cuente con una colección de la Enciclopedia Espasa”. “Lo importante de este proyecto es que las enciclopedias no sólo vayan al quiosco, sino que haya un contenido social”, acotó Otero.

Fe y Alegría es uno de los principales socios sociales de Banesco. La organización financiera ha prestado su apoyo a Fe y Alegría a través del financiamiento de diversos proyectos y sus empleados colaboran en la recaudación de recursos por medio de la rifa anual de la institución educativa y de manera periódica dictan charlas sobre temas de interés para los estudiantes del IUJO de Catia. Como parte de su programa de responsabilidad social empresarial, en 2004 Banesco firmó un convenio con Fe y Alegría mediante el cual se constituyó un fideicomiso por 10 millardos de bolívares que serán destinados a la construcción de las sedes de los institutos universitarios de este centro educativo en el interior del país.

Estos recursos permitieron culminar la construcción del IUJO de Catia y del Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo. Actualmente se encuentra en construcción el IUJO de Barquisimeto. Banesco aportó 500 millones de bolívares para implementar el Programa de Capacitación del Pensamiento en 28 escuelas de Fe y Alegría ubicadas en la Región Capital. También en 2004 se donó una excavadora cuyo costo asciende a 207,47

millones de bolívares. El objetivo es contribuir a dinamizar la creación de los Institutos Universitarios de esta institución educativa, cuya intención es la de atender a por los menos 10.000 jóvenes tradicionalmente excluidos del sector educativo. Por otra parte, desde hace varios años Banesco pone en marcha un operativo interno para ofrecer entre sus trabajadores, amigos y relacionados La Gran Rifa de Fe y Alegría. En 2004 se recaudó 185 millones de bolívares y en 2005 otros 200 millones de bolívares.

Los recursos se destinan a apoyar y ampliar los proyectos de las escuelas bajo la tutela de esta organización. En 2005, la organización financiera entregó 167,36 millones de bolívares al Instituto Universitario Jesús Obrero (IUJO) de Catia para la construcción de una cancha deportiva y la remodelación de la fachada del centro de estudios.